



生徒も教職員も行き甲斐を感じる学校に！

校長 高橋 祐二

桜の蕾も膨らみ始め、桜花の季節を迎えました。今年度、136名の新入生を迎え令和7年度の教育活動がスタートしました。今年度も、保護者や地域の皆様との「つながり」を大切にしながら教育活動を推進していきます。変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、私は、年度当初の職員会議において、今年度の学校運営の方針について話をしました。以下、次のような内容です。

今年度、私の学校運営のスローガンを、「生徒も教職員も行き甲斐(生きがい)を感じる学校」としました。そのために、生徒も教職員も、この学校で学んでよかった、勤務できてよかったと「行き甲斐」、つまり、やりがいを感じる学校にしたいということです。まず、生徒の視点から考えれば、学校は生徒が学ぶ場です。そして、学ぶ大半の時間は、日々の授業です。ですので、いかに、生徒にとって充実した授業を提供できるか？ということが学校の大きな使命です。落ち着いた学習環境の中で、生徒にとって魅力ある授業をお願いしたいと思います。次に、教職員の視点から考えれば、やりがいを感じる学校とはどんな学校でしょうか？それは、学校のめざすべき方向性が明確であり、それを受けて、自分の目標(やりたいこと)を明確に持て、挑戦(実行)できる学校です。まさしく、本校のキャッチフレーズである「夢・挑戦・感動」が味わえる学校です。そして、生徒にとっても教職員にとって何よりも重要なことは、人と人との「つながり」ということです。「人が人を愛し人を大切に作る学校。人が人から愛され人から大切にされる学校」を目指したいと考えています。教職員と生徒、生徒と生徒、教職員と教職員、学校と保護者、地域が良好な関係で、自分は、「他から認められている大切にされている」と実感できてこそ、やりがいを感じると思います。そのためにも、日頃から教職員同士、生徒とも「笑顔で挨拶」を交わせる学校でありたいものです。

それから、本校でめざす生徒像を今一度、しっかり確認しましょう。私は、本校の教育目標「志を持って未来を切り開き、地域社会・国家・国際社会のリーダーを育成する。」から、本校でめざす生徒像を「自分の夢や目標を持ち、実現のために努力し、世のため人のために貢献していける人間」と考えています。本校には、建学の精神を受けて、4つのコースが設置され、それぞれ、めざす生徒像が示されています。この生徒像を具現化させていくには、どのコースであっても、生徒が受け身的な構えではなく、主体的に物事を考え判断し、行動していくことが重要と考えます。つまり、めざすべき生徒像を大きく捉えるならば「自主・自律した生徒」の育成です。学習でも部活でも、そして生活面でも「言われたことだけやる。」「決められていることだけやる。」ではなく、しっかり物事を判断できて、行動できる人間です。この自主、自律した人間へと育てていくために、様々な活動を通し、生徒に考えさせたり、自主的に活動させたりしていきましょう。

生徒も教職員も、新年度を迎え、張り切ってスタートしました。これから、順調に教育活動を進めていくには、何よりも事故やけがに注意しながら、健康であることが第一です。今年度も、実り多い1年であることを生徒、教職員一同、力をあわせがんばっていきます。応援よろしく申し上げます。



第12回入学式を行いました

4月7日(月)に第12回入学式を挙行いたしました。今年度は136名の新入生が加わりました！

新入生誓いの言葉

(国際アスリートコース1年 小林 央弥さん)



「私は、本校のオープンスクールに参加し、英語力の向上に力を入れている特色ある授業やレベルの高い部活動を体験し、ここで夢に挑戦しようと思いき、入学を決めました。高校生活では、中学の目標を継続しつつ、目標達成のために、部活では朝練や自主練でも力をつけ上達し、中学では出場することができなかった全国大会に行きたいです。高校生活を悔いのないものにするために、高校生としての責任と自覚を持ち、目標に挑戦していきます。」

在校生歓迎の言葉

(アスリートコース3年 原田 野土さん)



「学生生活を楽しく過ごす秘訣は、人それぞれ考えが違うことを受け入れることです。当たり前のことですが、意外と難しいことでもあります。考えが違ってくることを受け入れられれば、何か解決策も見つかるかもしれませんし、きっと、学生生活を楽しく過ごすことができるはずです。全国から集まった、ユーモア溢れる仲間と支えあう大切さを学び、開志国際高校に来て良かったと思えるよう、共に有意義な学校生活を送りましょう。」

新入生の皆さん ご入学おめでとうございます！



たくさんの祝電ありがとうございました！
生徒玄関前に飾らせていただきました。



寮ライフ潜入！ 中編

勉強や部活動で日々忙しい生徒達。普段、寮でどんな暮らしをしているのか調査しました！

開志国際高校 生徒寮



学校から徒歩で2〜3分！
生徒の約8割が寮で暮らしています。

医学科進学コース

お気に入りの本



色々な国の文化や歴史が載っている

愛用中の英語教材



進路実現のために2年ほどこの本を使って勉強している

日本に留学するきっかけになったもの



仮面ライダーの変身ベルト



デジモン



李辰祥さん
(医学科進学コース3年)

取材メモ(..)φ

- ・写真を撮るのが好きで、学校周辺の風景や花、クラスメイトをよく撮る
- ・仮面ライダーやウルトラマン、デジモンに興味を持って日本に留学した

卓球部



皆が集まると
とてもぎやか！



注目グッズ



ベッドにスマホスタンドを取り付けて快適♪



ポケモンカード集めが好き
好きなポケモンはパチリス



小林 拓生さん
(アスリートコース3年)

角出 奨衛さん
(アスリートコース3年)

丸山 光希さん
(アスリートコース3年)

坂井 育斗さん
(アスリートコース2年)

長岡 拓磨さん
(アスリートコース3年)

取材メモ(..)φ

- ・みんなで同じ部屋に集まって話すことも多い
- ・部活がオフの日は、寮でゆっくりしたり、西新発田のイオンや万代に行き遊んだりする
- ・2段ベッドは下の方が人気

柔道部



神田 晃河さん
(アスリートコース3年)

島崎 宗真さん
(アスリートコース3年)



餅やくるみが間食



先輩から譲りうけた服

取材メモ(..)φ

- ・寮生活をしてから洗濯などの家事をするようになり、とても成長した
- ・友達と喋るのが楽しくてずっと喋ってられる！
- ・学食は肉じゃがが1番好き

ラグビー部



川村 健介さん
(アスリートコース3年)

知久 詠音さん
(アスリートコース2年)



古着集めが趣味！



推しを飾ってやる気アップ！

取材メモ(..)φ

- ・豆まきや流しそうめんなど、季節の風物詩を寮で楽しんでいる
- ・好きな学食は、唐揚げやカレー



後編に続く...

国際交流サークル活動報告

K-ONクラブ

K-ON部内コンサートを開催！

3月7日(金)放課後に、R6年度最後の部内コンサートを講堂で開催しました。



費子軒さん(医学科進学コース2年)
K-ONクラブの**新部長**に就任🌟

今回は、K-ONクラブのメンバーや先生方、そして佐々木海里さん(R6年度医学科進学コース卒業)が出演しました。今回がラストステージとなる佐々木さんは、後輩や友人、先生方と共に、弾き語りなどを披露しました。先生方も素敵な演奏で佐々木さんの門出をお祝いしました。参加した全員にとって、思い出に残るコンサートになりました。

食事会&アイススケート体験

buffelestran ニューマーケット



3月9日(日)に、年度末の食事会とアイススケート体験を行いました！食べ放題を楽しみ、交流を深めた後に、アイススケートを体験しに行きました。初めてスケートをする生徒もおり、最初は手すりを使いながら滑っていましたが、すぐに上達し、スムーズに滑ることができるようになりました！とても楽しい思い出ができました。

三菱ガス化学アイスアリーナ



大会結果まとめ

国際大会
3位!

柔道部



3/23(日) ブレーメンジュニア国際柔道大会

100kg級 新妻颯斗 3位

3/19(水)~20(木) 第47回全国高等学校柔道選手権大会

【男子団体戦】 1回戦敗退

【男子個人戦】 4階級出場

73kg級 富山湊 ベスト16

【女子個人戦】 2階級出場

卓球部

3/1(土) 第52回全国高等学校選抜卓球大会

【男子学校対抗】

予選リーグ

1試合目 vs 龍谷大平安高校 3-0で勝利

2試合目 vs 静岡学園高校 0-3で敗戦

予選リーグ1勝1敗で敗退



スノーボード部



3/30(日) 全日本ジュニアスキー選手権大会

【スノーボード競技・スノーボードクロス種目】

藤戸心夢 優勝!

ゴルフ部

3/19(水)~21(金) 全国高等学校ゴルフ選手権春季大会

【男子の部】 133T 古澤 泰樹

【女子の部】 66T 吉田 沙羅



ラグビー部



3/23(日)~31(月)全国高等学校選抜ラグビーフットボール大会

1回戦 vs 尾道高校 12-36で敗戦

バスケット部

3/25(火)~27(木) KAZU KUP 2025

開志国際高校 準優勝

vs 尽誠学園 125-88で勝利

vs 福岡第一 60-85で敗戦

たくさんの応援ありがとうございました!



4月の大会予定

バスケット部	下越地区大会	4/25(金)～27(日)
	「飯塚カップ」2025バスケットボール大会	4/26(土)～27(日)
	近県バスケットボール選手権大会	4/12(土)～13(日)
	北陸大学杯(女子)	4/19(土)～20(日)
柔道部	全日本ジュニア柔道体重別選手権大会新潟県予選会	4/20(日)
	春季地区高校柔道大会	4/30(水)～5/1(木)
ラグビー部	春季地区大会	4/20(日)
ゴルフ部	ヨネックスカップ高等学校ゴルフ選手権	4/19(土)～20(日)
	関東ジュニア予選	4/29(火)

SCHOOL NEWS

3月の開志国際ニュースをお届け！

令和6年度修了式・離任式を行いました



学校ブログ



修了式・離任式の
かわいい様子はこちら！

3月14日(金)、令和6年度の修了式・離任式が行われ、学校長の講話や生徒指導部からの1年を振り返る話がありました。また、各学年代表が新年度に向けての意気込みを発表しました。今年度をもちまして、6名の先生方が離任されることとなりました。離任される先生方のご挨拶は、学校ブログに掲載していますので、ぜひご覧ください！



避難訓練を行いました



3月7日(金)、地震を想定した避難訓練が行われました。避難指示に従い、指定された場所へ冷静かつ迅速に避難することができました。訓練後、校長先生が「地震は予測できないため、日頃から防災意識を持ち、自分の命を守る意識が大切」と講評されました。今後も定期的に避難訓練を実施し、防災意識の向上を目指します。

編集後記

新年度がスタートしました！校舎の周りには今年も綺麗な桜が咲き、シャッターを切る手が止まりませんでした。今年度は、より一層本校の魅力や生徒の活躍を伝えられるよう、さまざまな角度から取材し、読み応えのあるKK通信を目指してまいります！



[お問い合わせ]
〒959-2637 新潟県胎内市長橋上439-1
TEL：0254-44-3330
FAX：0254-44-6663
MAIL：info@kaishi-kokusai.ed.jp